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Mesdames et messieurs, je n'avais pas l'intention
de m'attarder sur le rôle du Canada aux Nations Unies . Mai s
je constate que les remarques formulées par l'orateur précédent
m'obligent à clarifier la position du Canada aux Nations Unies .

Je m'adressais récemment à un auditoire composé d e
membres du Comité Canada-Israël et l'orateur qui m'a présenté
se plaignait de ce qu'il appelait l'ambiguité du dossier des
votes du Canada aux Nations Unies . J'entends ce soir l a
même remarque venant du professeur qui me précède à la tribune,
preuve incontestable .que le Canada poursuit une politique uniforme
et objective sur la question du Moyen-Orient aux Nations Unies .
En essayant d'être équilibrés et objectifs, nous essuyons des
critiques, ce soir, de la part de l'orateur me précédant, il y
a deux semaines, du Comité Canada-Israël .

Je retourne demain à la Chambre des communes pour
reprendre mon siège en Chambre et je tiens à vous dire que
'étais un des membres de la Chambre des communes qui a vot é

~ l'unanimité contre l'adoption de la résolution des Nations
Unies reliant le sionisme au racisme . Je tiens à vous dire
également que j'étais le ministre des Affaires étrangères qui
a émis les instructions à la délégation aux Nations Unies pour
qu'elle adopte cette position et que j'étais le ministre qu i
a ordonné à la délégation au Conseil économique et social, la
semaine dernière, de voter contre deux résolutions parce que,
d'après moi, elles étaient reliées à la première, ce qui est
inacceptable au Gouvernement du Canada, et à tous les membres
de la Chambre des communes du Canada . J'ajouterai en toute
sincérité, chers concitoyens, qu'il y a peu d'espoir pour
l'humanité, si nous continuons dans cette voie reliant à tort,
dans notre esprit, le racisme et le sionisme .

Je regrette avoir dû ainsi commenter les remarques de
l'orateur précédent mais j'espère que d'après ces quelques
commentaires, vous comprendrez que le Canada a une politiqu e
et je suis ravi d'avoir pu clarifier certains aspects de cette
politique qui n'avaient pas été clairement expliqués dans le
discours précédent .

Plus près de nous, j'ai confirmé que nous avions signé
un accord avec les Nations Unies régissant nos responsabilité s
à titre de pays hôte de la Conférence sur les établissements
humains, qui doit avoir lieu à Vancouver à la fin du mois . Je
me suis dit confiant de voir les Gouvernements de ces pays
participer activement à la Conférence ainsi qu'à ses préparatifs ;
les assurances que j'ai reçues à ce propos m'ont d'ailleurs fort
réjoui . J'anticipe avec plaisir de renouer contact à l'occasion
d'HABITAT avec bon nombre de personnalités arabes rencontrées au
cours de ma tournée .
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